
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年11月16日(水) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年11月10日(木) 12:30～

１５
第２７９８回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年10月27日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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2016～2017
Weekly Report№

黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

３．今年度の｢2クラブ合同例会｣は担当の中湧別
RCの日程に合わせて17日から16日(水)に変更。

４．ガバナー事務所より、｢2016～2017年度イン
ターアクト地区大会について｣案内。

日時等は平成29年5月26日～27日、紋別高
校、紋別プリンスホテルで開催。担当委員会は
よろしくお願いします。

５．11月のロータリーレートは102円です。

６．本日例会終了後に理事会を開催します。

ごあいさつ
◇北見西ロータリークラブ 窪之内 覚 様①

今年度、2500地区の10(新規8、継続2)名の米
山記念奨学生の内、北見西RCで2名を受け入れて
おります。今日紹介する米山奨学生の劉さんは私
がカウンセラーとして世話をしております。来年
3月、北見工大修士課程卒業予定で、東京の企業
に就職が内定しており、日本で頑張っていくとい
う非常に真面目な方です。残る期間、しっかりサ
ポートしていきたいと思っております。
◇米山記念奨学生 劉 真真 様②

私は中国の大学を卒業して焼肉のマチに来まし
た。カウンセラーやロータリーの皆さんのお世話
で色々体験し、日本文化への理解を深めました。

来年、東京のITベンチャー企業で働きますが、
米山学友会でロータリーとの交流を続けていきた
いと思っています。よろしくお願いします。
(詳細は配付資料又はガバナー月信Vol.4=16頁参照)

【名前後の○数字は写真の中の番号】
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２クラブ合同例会
中湧別ＲＣ（中湧別）

◇本日のビジター
北見西ロータリークラブ 窪之内 覚 様①
米山記念奨学生 北見工大修士2年 劉 真真 様②

会長報告 黒坂 貴行 会長③
今年は9月まで比較的暖かい日が続いていまし

たが、この頃は寒さが厳しく、秋は足早に過ぎよ
うとしています。

当クラブは米山奨学生の世話子クラブを引き受
けています。大学のある都市部のクラブに限られ
ている世話クラブに対し、多くのクラブも奨学生
と関われるように、世話子クラブ制度があり、本
日は、北見西RCの窪之内覚様と米山奨学生の劉
真真(ﾘｭｳ･ｼﾝｼﾝ)様をお迎えしています。

今日のプログラムは、クラブフォーラム「地区
大会報告」です。この後報告いたします。

21･22日の「地区大会」(北見）には当クラブ
から18名で参加してきました。(2面写真)

また、17日には遠軽家庭学校の園遊会が開催
され、吉川会員に出席していただきました。あり
がとうございます。

次週は休会ですので、本日、報告します。
12月の年次総会において、次年度の役員・理

事を選出いたします。11月10日の例会まで、役
員・理事の立候補を受け付けます。立候補される
方は用紙に記入して幹事まで提出して下さい。

理事会で一任されていました、遠軽RC「クラ
ブ規定審議会」のメンバーは、東海林会員・成田
会員・佐久間会員・上田会員・渡辺政俊会員・私
黒坂の６名です。委員長は互選いたします。

11月には規定改正の日本語版が届くと思いま
すので、会員の皆様の意見を聞きながら、３月を
目途にまとめたいと思います。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．先週22日の地区大会に参加された皆さん、

ご苦労様でした。出席カードを提出して下さい。

２．来年6月10日から14日まで米国ジョージア州
アトランタで開催される国際大会（108回目）
の案内が来ています。12月10日までに登録す
ると150ドルの割引が適用になるそうです。

ロータリー財団月間にあたって
国 際 奉 仕 委 員 会
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ 佐久間 英昭 親睦活動委員長
ＢＯＸ 2016-17年度 合計156,400円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 会員

2016-17_15th-03

10月20日 37 32 24 75.0%
10月27日 37 32 20 62.5%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

本日のプログラム
地区大会報告

会長 黒坂 貴行 会員

10月21･22日の「地区大
会」(北見）第1日目は遠藤
幹事と出席してきました。

始めに「地区指導者育成
セミナー」が開催され、皆
さんご存じの小野哲パスト
ガバナー（紋別港RC）によ
る「ロータリアンよ 迷走
するなかれ」と隣の2510地
区、塚原パストガバナーによる「過去に学んで行
動せよ」というダブル基調講演を拝聴してきまし
た。

小野PGは、やはり規定審議会の決定の内容に
ご意見があるようですが、「各クラブには迷うこ
となく、クラブの裁量権内で原則を守っていくこ
とが大事である。」また、RIの人頭割が今後1年
で4ドル、3年間で12ドル増額することに関し
て、「単に10億円の赤字の穴埋めであり、もっ
と経費削減しなければならない」、と強調してい
ました。

塚原PGの講演では、「規定審議会の決定はあ
る意味、ロータリーの基本原理の崩壊であり、無
職でも入会できる規定を作っては、職業奉仕の終
焉である。『法は家に入らず』クラブの自治権を
守り、決して変わらない価値観を持って、理念と
組織を一体化していくことが大事である。」と語
っていました。

つづいて、「RI会長代理会長幹事懇談会」。今
回で４回目のRI会長代理を務められる市川伊三夫
様（第2750地区東京銀座RC）は、三菱銀行の代
表取締役専務、ニコン副社長などを歴任され、現
在も12の大学、会社、財団などで顧問・会長・
理事を務めています。

その後、「RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会」では
RIの歩み、ロータリーの精神、クラブのあり方は
勿論、銀行マンでしたから経済の話に至るまで熱
弁をふるい、引き出しの多さには敬服しました。

大会2日目は、参加登録者1,194名で、オープ
ニングセレモニーから始まり、午後の部は「私が
愛した日本」と題した、ケント・ギルバート氏に
よる記念講演がありました。

日本人の人間性・民族性が好きであること。日
本の文化・芸術が好きであること。今、決して日
本は平和でない、その理由をいくつか例を挙げて
説明していました。その中で、新聞と違い電波法
で公正を義務付けられているメディアに対して、
会を立ち上げて討論を要求した活動については、
日本の危機を感じたからではないでしょうか。

記念懇親会はホテルベルクラシック北見で開催
されました。第4分区参加者80名に3テーブルし
かなく、かなり手狭のエリアでした。18時に開
場され、参加者各自が飲食を始め、18時半の開
会直後には料理がなくなる結果になってしまいま
した。1,000名の懇親会では、このようなことに
なるのも、仕方ないのでしょか。

地区大会は2日間に短縮されましたが、各セレ
モニーの多さに加え時間も長く感じました。もう
少し簡素化出来ないものでしょうか。


